

*Fürchte dich nicht, denn ich habe dich erlöst,
ich habe dich bei deinem Namen gerufen, du bist mein.
Jes 43.1*

Traurig und bewegt, jedoch in Liebe und Dankbarkeit, nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer geliebten Mutter, Schwiegermutter, Gross- und Urgrossmutter, Schwester, Schwägerin und Gotte

Lydia Heid-Blaser

17. August 1926 – 26. Juni 2015

Nach einem erfüllten Leben darf sie von jener Herrlichkeit umgeben sein, an die sie so sehr geglaubt hat. Sie wird uns als liebevoller, warmherziger und gütiger Mensch in Erinnerung bleiben.

Samuel Heid-Blaser
Christian und Ruth Heid-Hartmann
Marco Heid
Alain und Leon
Sara und Thomas Lupinc-Heid
Céline und Cyrill
Daniel und Madeleine Heid-Meier
Pascal Heid und Anja Spiriger
Rahel Heid und Sandro Pfammatter
Hanni und Walter Gygax-Heid
Eveline Gygax Müller und Bernhard Müller
Lena, Raja, Naelle und Elin
Cornelia und Lukas Bürge-Gygax
Janis, Noah, Yelina und Malea
Manuel Gygax und Corinne Spillmann
Ruth Heid
Marianne und Hermann Stigler-Heid
Hans Blaser
Ernst Hachen-Blaser

Traueradresse: Daniel Heid, Hofenstrasse 80A, 8708 Männedorf

Wir nehmen Abschied am Montag, 6. Juli 2015, um 13.30 Uhr in der Friedhofhalle, Glärnischstrasse in Männedorf. Anschliessend findet um 14.15 Uhr der Gedenkgottesdienst in der Kapelle des Bibelheims Männedorf statt.

Statt Blumen bitten wir um Unterstützung des Bibellesebunds Schweiz,
IBAN CH08 0025 7257 2484 1101 F.